

## Sierscheider Opersommer spielt 8500 Euro Spendengeld ein



■ **Sierscheid.** Ein Rekordspendenergebnis in Höhe von 8500 Euro ist das Resultat des sechsten Sierscheider Opersommers am 22. und 23. August. Wie in den Vorjahren wird der Erlös sozialen und wohltätigen Zwecken zugeführt. Die Organisation „Ärzte ohne Grenzen“

erhält 4000 Euro, das Deutsche Rote Kreuz erhält, zweckgebunden für die Nepalhilfe, 2000 Euro, das Ambulante Kinderhospiz in Koblenz ebenfalls 2000 Euro und der Förderverein des Adenauer Erich-Klausener-Gymnasiums 500 Euro. Bereits jetzt steht fest, dass im kom-

menden Jahr der siebte Opersommer in Sierscheid stattfinden wird. Wieder wird Hans-Georg Wimmer, Initiator der Veranstaltung, beim „Bayreuth in der Eifel“ mit hochkarätigen Sängern höchsten Musikgenuss garantieren. *dre*

Foto: Werner Dreschers